



Ciudadanos externan apoyo a ministra Norma Piña Hernández



Ciudadanos externan su apoyo a ministra Norma Piña Hernández



Manifestantes, en apoyo de Norma Piña y de los ministros de la SCJN

RAÚL RUIZ-TANYA ACOSTA-RAFAEL ORTIZ/REPORTEROS

Como se había adelantado, ciudadanos, de manera pacífica, sin causar ningún tipo de afectación, ayer lunes se manifestaron en apoyo de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández.

Los ciudadanos se congregaron a las 11:00 horas en la calle maestro Erasmo Castellanos Quinto y al cruce con Venustiano Carranza, sitio donde colocaron lonas con las imágenes de la ministra y todos los ministros de la SCJN, con consignas como: "No está sola", "México apoya a los ministros de la SCJN", "Los ministros respetan la Constitución y aplican la ley", "Basta de acoso la ministra, no está sola", entre otras.

Dicha manifestación, denominada "Resiliencia por México", fue convocada por la ciudadanía, molesta luego de la toma de los accesos de la SCJN y la serie de ataques por parte de militantes de Morena.

Cabe señalar que los manifestantes en apoyo a la ministra Norma Piña, aseguraron que todos los días acudirán a ese sitio, a expresar su solidaridad y apoyo, ante la

presencia de los manifestantes, peatones se unieron a las muestras de apoyo incondicional a los ministros, incluso firmaron y emitieron un mensaje solidario.

Suprema Corte de Justicia de la Nación, blanco de ataques de la 4T

Luego de dos meses del plantón encabezado por Armando Monter Jacinto, frente a la SCJN, el día de ayer se unieron a las protestas y ataques a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, más militantes de Morena, y tocó a los integrantes de "Chilangos con AMLO", encabezados por Fernando Corzo Osorio y "Trozo el Payaso Tenebroso", quienes vía redes sociales invitaron a los simpatizantes a unirse a las protestas a las afueras de la Suprema Corte de Justicia (Metro Pino Suárez junto a la plancha del Zócalo) lugar donde se fueron a la yugular en contra de los ministros, además de entregar una carta, donde piden a los ministros que recapaciten y renuncien a esos privilegios opulentos, que sepan que se deben al pueblo y que es parte de la construcción de esta 4T; durante el mitin, aseguraron: "Vamos hombro a hombro junto con nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador".

Añuncian pasarela de gobernadores, diputados y senadores en la SCJN

Cabe señalar, que los manifestantes informaron que, tanto gobernadores, diputados y senadores, desfilarán por la SCJN, para manifestar su inconformidad, adelantaron que, para el 20 de mayo se manifestará el gobernador de Veracruz, Cuicilahuac García Jiménez (ya confirmado), para el 23 de mayo se anuncia la presencia de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado (aún por confirmar), para posteriormente agendar la presencia de diputados locales y federales, además de senadores de la república.

Saldo blanco luego de manifestaciones en la SCJN

Es importante señalar, que luego de los mítines a favor y en contra de la ministra Norma Piña, no se reportó ningún incidente de consideración por parte de las autoridades de la CdMx, ni de elementos federales que custodian el inmueble, esto a pesar que las manifestaciones se realizaron casi de manera simultánea.

